

脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強 タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実に行いましょう

《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ **スピードダウン**
- 視界不良時の車間距離の確保 ⇒ **事故を回避**できる車間距離
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ **歩行者、信号、標識**

《冬期間の労働災害防止》

- 走るな、転ぶぞ、屋外作業、凍結路面は目に見えないぞ
- 寒い外、心も体も、冷えている、あせると危ない、冬の外仕事

スピードダウンの徹底！

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後7時すぎ「人影が見えたのでブレーキを踏んだが」 片側1車線で街灯のない町道

道路を横断していた女性が、乗用車にはねられ意識不明の重体
乗用車運転の会社員を逮捕

- ◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
- ◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/12/22(金) 8:51

21日午後7時20分ごろ、福岡県の町道で、走行中の乗用車が道路を横断していた女性をはねました。はねられた女性は、病院に搬送されましたが意識不明の重体です。この事故で、会社員の男性容疑者(65)が過失運転致傷の疑いで逮捕されました。容疑を認めているということです。現場は片側1車線で街灯のない町道で、容疑者は警察の調べに対し「人影が見えたのでブレーキを踏んだがその瞬間に衝撃があった」と話している。

「米袋の下敷きになった…」

作業をしていた男性死亡

積みあがった米袋が崩れたか “30キロ入り20個” が上に乗る

- ◇作業前は、『事前打合せ』◇
- ◇作業中は、『周囲の安全』を確認しましょう◇
- ◇慣れてきた時ほど慎重に！ 慣れてきた時ほど、流れ作業におちいりやすくなります◇

2023年12月22日 午前5:00

21日午後9時ごろ、江別市工業町の米の卸会社の倉庫で会社関係者から「男性が米袋の下敷きになった」などと消防に通報がありました。下敷きになったのは63歳の男性で、救急車で病院に搬送されましたが死亡しました。倉庫には米の袋が高く積み重なっていて、男性は床に倒れ、上には重さ30キロの紙の米袋が20個ほど乗っていたということです。当時、男性は他の作業員と2人でフォークリフトを使った作業をしていて、運転していた作業員がその場を離れ、戻ったところ男性が下敷きになっていました。警察は積み重なっていた米袋が崩れ、男性が下敷きになったとみて調べています。

午後3時 タクシーにはねられ 道路に出てきた、10歳男児が前歯を折るケガ

タクシーは救護することなく、逃走 タクシー運転手を逮捕

- ◇雪山の陰からの飛び出し注意！◇
- ◇雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！◇
- ◇雪山の陰からの飛び出し注意！脇道から乗用車・人が出て来るかもしれません！◇

2023/12/21(木) 6:52

20日午後3時まえ、大阪府の路上をタクシーで走行中、道路に出てきた10歳の男の子をはね、そのまま逃げた疑いで、タクシー運転手の男性(64)が逮捕されました。男の子は前歯を折るなどの軽傷でした。